

INSTITUTO NACIONAL DE MIGRACIÓN CAPACITA A SUS EMPLEADOS EN ATENCIÓN AL PÚBLICO

Con el propósito de brindar una mejor atención al público que nos visita, tanto nacionales como extranjeros que requieren de los servicios que ofrece el INM se desarrolló el Taller denominado “Calidad en la Atención al Cliente”

El taller se realizó con el apoyo del Instructor, Ever Cerrato, experto en el tema de Atención al Cliente, quien forma parte del Staff de Desarrollo Empresarial, del Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP).

La jornada tuvo una duración de 15 horas, con la participación de 18 empleados de la institución, con el objetivo principal, que los participantes obtuvieran herramientas para brindar un mejor servicio al público hondureño y extranjeros que visitan la Institución para realizar sus trámites migratorios,

El taller culminó con la entrega de Diplomas a todos los participantes motivando a poner en práctica lo aprendido en el taller y así brindar un servicio de calidad.

Rendón
INSTITUTO NACIONAL DE MIGRACION
DE COMUNICACIONES

INSTITUTO NACIONAL DE MIGRACION PARTICIPA EN REUNION DE ALTO NIVEL
SOBRE UNION ADUANERA.

EN el marco de los trabajos hacia la integración profunda y el libre tránsito de personas y mercancías entre Guatemala y Honduras se realizó la séptima ronda de conversaciones entre los equipos del Ministerio de Economía de Guatemala y de la Secretaría de Desarrollo Económico (SDE).

Esta reunión técnica se ha centrado en el funcionamiento de lo que será la unión aduanera, la que entrará en vigencia el próximo año y que permitirá afianzar los lazos comerciales entre ambos países.

La unión aduanera entre ambos países representa 11 puertos marítimos, seis aeropuertos internacionales y el 50% de la carga marítima que se mueve en Centroamérica.

Por parte del Instituto Nacional de Migración participó el Licenciado, Carlos Cordero, Sub Director Técnico y el Abogado Patrick Rivera.



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS
INSTITUTO NACIONAL
DE MIGRACION
SERVICIO DE COMUNICACIONES

Patrick Rivera

INM SE SUMA A LA CELEBRACION ASILO DE ANCIANOS "SAN FELIPE"

En el marco de la celebración del día internacional de "+ Derechos Humanos = Paz", autoridades del Instituto Nacional de Migración, realizaron un almuerzo en Asilo de Ancianos "San Felipe "

Con el objetivo de ofrecer a los ancianos que se encuentran en este Centro un momento agradable, brindándoles atenciones especiales, realizando diferentes actividades de convivencia y estímulo, el Instituto Nacional de Migración realiza esta jornada humanitaria.

Como parte de la mística de trabajo de la abogada La abogada Carolina Menjivar, Directora Ejecutiva del INM de sumarse al apoyo a los Derechos Humanos, esta actividad que es organizada por la secretaria de Derechos Humanos Justicia, Gobernación y Descentralización

El almuerzo se dio en un ambiente humanitario de recreación, donde se les consintió



Gobierno de la
República de Honduras

INSTITUTO NACIONAL
DE MIGRACIÓN
SECRETARÍA DE
COMUNICACIONES

COMUNICADO

El Instituto Nacional de Migración de la República de Honduras, cuenta con un Sistema de Seguridad Biométrico, que dispone de una amplia base de datos actualizados de las personas y sus características más relevantes, lo que fortalece la seguridad nacional al identificar a los pasajeros, nacionales e internacionales, que viajan con documentos falsos o con alertas que se generan, tal como ha venido ocurriendo desde que se instaló en septiembre de 2014 en las distintas terminales aeroportuarias, marítimas y terrestres, dando como resultado rechazos de varios ciudadanos de distintas nacionalidades.

El Estado de Honduras ha invertido en la instalación de un sistema de última generación, mediante el cual intercambia información con los cuerpos de seguridad del Estado. El Sistema realiza la verificación de huellas dactilares y reconocimiento facial, que permite el control y revisión expedita de pasajeros, equipajes y carga, en cumplimiento también a las regulaciones internacionales de la aviación civil. Igualmente se ha trabajado en la capacitación y certificación de los inspectores migratorios, particularmente en el desarrollo de técnicas de entrevista e identificación de documentos, todo lo cual mejora la capacidad preventiva y reactiva de las autoridades relacionadas en las operaciones migratorias a nivel nacional.

Todas estas medidas de prevención permiten la identificación de ciudadanos, tal es el caso de **ANTONIOS KALLINTERIS**, con pasaporte 381-13-59, que fue requerido por los inspectores de migración, al momento de intentar ingresar al país, el pasado viernes 13 noviembre, a través del Aeropuerto Internacional de Toncontin, en Tegucigalpa Honduras, por presentar inconsistencias en la información al momento de la entrevista.

El INM, trasladó el caso para investigación, producto de lo cual se detectó inconsistencias en la información proporcionada, por lo que se procedió a ser **RECHAZADO**, el día sábado 14 de noviembre.

Por otra parte, el martes 17 de noviembre, la autoridad migratoria de Honduras, a las 8:50 p.m, en el vuelo **No. 721 de AVIANCA AIRLINES**, procedente de San José, Costa Rica, en el Aeropuerto de Toncontin se detectó a cinco personas, del sexo masculino quienes portaban pasaportes de nacionalidad griega, siendo remitidos a inspección secundaria migratoria, por inconsistencias en la información tanto en los pasaportes y carnet de residencias brindada durante la entrevista.




Los documentos con los que los extranjeros viajaban establecen que son ciudadanos griegos, y corresponden a los nombres de:

- 1. VASILEIOS BOUZAS, Pasaporte No. AB7110465**
- 2. CHARALAMPOS KYRIMOPOU, Pasaporte No. AZ0071329**
- 3. ANASTASIOS BELLIOS, Pasaporte No. AI1272827**
- 4. KONSTANTINOS MARINAKIS, Pasaporte No. AK0219304**
- 5. ALEXANDROS TZEMPELIKOS, Pasaporte No. AB1796541**

Los ciudadanos en mención se remitieron a la Policía de Interpol con el propósito de realizar las investigaciones necesarias.

Los entes de seguridad establecen que los retenidos estaban en un proceso de seguimiento desde Atenas, Grecia, donde se informó que los pasaportes con los que estos individuos viajaban presentaban reporte de robo, por lo que las autoridades de Honduras están en el proceso de investigación pertinente.